

Dossier de presse - Johanna Griffith

2022 - Johanna Griffith récompensée par Culture Montérégie, *les Versants*
(le 4 août, en ligne, et le 10 août, p13)

2022 - Johanna Griffith et Denise Rumplemayr, lauréates du concours en arts visuels
2022, *stbruno.ca*
(le 30 mai, en ligne)

2019 - L'empreinte du Zocalo, *Point-Sud*
(octobre, p8-9, photo seulement)

2017 - Quand l'art unit la communauté, *les Versants*
(le 24 décembre, en ligne)

2017 - Trois artistes à l'honneur, *Journal de Saint-Bruno*
(juillet, p14)

2017 - Les gagnants du concours en arts visuels, *Journal de Saint-Bruno*
(le 7 juin)

2015 - Montreal artist speaks up about misprinted [...] maps, *CBC NS*
(le 21 mai)

2014 - La collection d'oeuvres d'art de Saint-Bruno s'agrandit, *Journal de Saint-Bruno*
(le 18 juin)

2011 - Dévoilement des gagnants du Concours en arts visuels, *les Versants*
(le 15 juin, p12)

2011 - Concours en arts visuels: dévoilement des gagnants, *Journal de Saint-Bruno*
(le 10 juin, p25)

**Prendre une assurance vie,
santé et invalidité, ça rend
plus léger.**



 **Desjardins**
Caisse du Mont-Saint-Bruno



 **KINATEX**
SAINT-BRUNO

VOTRE VIE ACTIVE
ON EN PREND SOIN™

PHYSIOTHÉRAPIE • OSTÉOPATHIE • MASSOTHÉRAPIE
ACUPUNCTURE • RÉÉDUCATION PÉRINÉALE ET PELVIENNE

450.653.8113 | 1480 RUE MONTARVILLE

KINATEX.COM



LUNDI	7h - 21h
MARDI	7h - 21h
MERCREDI	7h - 21h
JEUDI	7h - 21h
VENDREDI	9h - 17h

Johanna Griffith récompensée par Culture Montérégie

Le 4 août 2022 à 10 h 49 min



Par Frédéric Khalkhal

Johanna Griffith fait partie des six artistes de la Montérégie choisis pour la 3e édition des résidences Instagram de Culture Montérégie.

Le 15 juillet, Culture Montérégie annonçait les noms des 6 artistes choisis pour la 3e édition des résidences artistiques virtuelles sur Instagram. Après l'analyse des dossiers de candidatures, un jury composé de pairs a retenu les propositions de Johanna Griffith de Saint-Bruno-de-Montarville.

Notons que les artistes recevront également une formation personnalisée pour mieux comprendre le réseau social et utiliser le plein potentiel de cette plateforme numérique.

Durant ce « séjour » d'un mois, les artistes feront découvrir leur démarche artistique de multiples façons : démonstrations vidéo de techniques caractéristiques de leur travail ou de leurs créations en cours d'évolution (comme un journal de bord), publications de performances, d'extraits, de réflexions ou d'explications de leur vision artistique. Ils pourront tout simplement nous faire part de leur quotidien en tant qu'artistes en processus de création par des photos ou des « stories ».

Johanna Griffith

Son séjour se déroulera du 1er au 28 décembre 2022.

Artiste multidisciplinaire, Johanna Griffith travaille à la confluence de l'estampe, de la photo alternative et des arts textiles. Ses œuvres sont inspirées autant par la science que par la poésie. La racine commune est l'usage du matériel écologique tel que le papier artisanal, tissus récupérés, les pigments de plantes et la lumière du soleil.



Elle est née au Nouveau-Brunswick, a étudié l'art au Alberta College of Art & Design (ACAD) et vit à Saint-Bruno-de-Montarville, Québec. Depuis 2000, elle expose ses œuvres au Canada et à l'étranger. Ses œuvres se trouvent dans de nombreuses collections privées et publiques sur quatre continents. Elle partage sa passion pour l'art en donnant des cours et des ateliers et en faisant de la médiation culturelle. Lauréate du concours annuel en arts visuels de Saint-Bruno, elle a remporté une bourse de 1000 \$.

Johanna Griffith a été choisie par Culture Montérégie dans le cadre des résidences artistiques virtuelles sur Instagram. (Photo : courtoisie)

Culture Montérégie

Fondé en 1977, Culture Montérégie a pour mission de regrouper et de mobiliser, dans un esprit de concertation, l'ensemble des personnes physiques ou morales, établies en Montérégie qui exercent une activité professionnelle dans les domaines de la culture et des communications. L'organisme les représente et leur offre des services. Il fait la promotion de la culture et des communications et participe au développement culturel de la Montérégie.

Actualités

30 mai 2022

Johanna Griffith et Denise Rumpelmayr,
lauréates du concours en arts visuels 2022



Saint-Bruno-de-Montarville, le 30 mai 2022 – Les lauréates de l'édition 2022 du concours en arts visuels de la Ville de Saint-Bruno-de-Montarville sont mesdames **Johanna Griffith** et **Denise Rumpelmayr**. Elles remportent une bourse de 1 000 \$, remise par la municipalité, et leurs œuvres s'ajoutent à la collection de la Ville. Une mention spéciale a également été décernée à M. Aidan

Warnock. Les citoyens sont invités à venir admirer leurs œuvres ainsi que celles d'une trentaine de leurs concitoyens dans le cadre de l'exposition des artistes locaux, qui se poursuit au centre d'exposition du Vieux Presbytère jusqu'au 3 juillet.

Les œuvres gagnantes

L'œuvre *Jardin de mai VII* a charmé les membres du jury par son rendu poétique utilisant un procédé d'ordre scientifique, le cyanotype. La complexité du processus d'élaboration de l'œuvre permet également de démontrer le souci écologique qui anime l'artiste. Dans cette œuvre, Johanna Griffith exploite plusieurs matériaux, tout en se souciant du détail et de la lumière.



Jardin de mai VII, 2022, Johanna Griffith

Dans *Energie...lumière...2*, une peinture, Denise Rumpelmayr nous frappe par la richesse des émotions où transige l'énergie du mouvement de l'artiste. Un bel équilibre existe entre la fougue de son geste et le calme de la palette de couleur utilisée.



Energie...lumière...2, 2021, Denise Rumpelmayr

Mention spéciale

Afin d'encourager l'artiste à poursuivre en arts visuels, une mention spéciale a été attribuée à Aidan Warnock pour son œuvre *Cloud Dreams 4 – Voyage* 2022. Dans cette œuvre, l'artiste fait preuve d'une minutie impressionnante. L'œuvre expose à la fois la tranquillité et subtilement une tempête suggérée.



Cloud Dreams 4 – Voyage 2022, Aidan Warnock

Membres du jury

Les œuvres gagnantes ont été sélectionnées par un jury indépendant composé de deux professionnels du domaine des arts, Mme Cara Déry et M. Yannick De serre.

Sur la photo, de gauche à droite: M. Vincent Fortier, conseiller responsable vie communautaire, patrimoine et culture, M. Aidan Warnock, Mme Johanna Griffith, Mme Denise Rumpelmayr et M. Ludovic Grisé Farand, maire de Saint-Bruno-de-Montarville, lors de la remise des prix.

- 30 -

Nova Scotia

Montreal artist speaks up about misprinted French-language N.S. road maps

Johanna Griffith says throwing out the maps is not a solution

[David Irish](#) · for CBC News ·

Posted: May 21, 2015 4:22 PM AT | Last Updated: May 22, 2015



Zocalo, a collective of Montreal printmakers, used a very large quantity of recycled paper to produce the origami project, 'Jardins de Papier'. Griffith says the 20,000 road maps could be reused for projects like this. (Jean-Micheal Seminaro)

[comments](#)



An artist from Montreal is speaking up about the 20,000 misprinted French-language Nova Scotia road maps.

Johanna Griffith was having her morning coffee while reading CBC's website when she came across the article.

"I was so strongly touched by this," she said. "There's so much in the news that I can't do anything about, and here was this thing that was kind of bothering me and I said, 'You know, I can do something about that.'"

On the cover of the maps, "carte routière" is misspelled. In the printed maps, the accent is on the right letter, but it's the wrong accent.

- [**N.S. maps include wrong accent on 20,000 French copies**](#)

Patrick Sullivan, the CEO of Nova Scotia Tourism Agency, said the maps would "simply be destroyed."

This was the fact Griffith took issue with.

"I just think, at this point, that we're highly evolved enough to be contemplating alternative uses for things, rather than just dumping them."



Griffith says 'Jardin de Papier', an origami art project with which she was involved, is a great example of how the road maps could be

Popular Now in News

1 UPDATED

Hurricane Ian makes landfall in southwestern Florida as catastrophic Category 4 storm

1404 reading now

2 **Canada bans street dogs from more than 100 countries starting Wednesday**

477 reading now

3 **Fiona's insurance bill could hit \$700M — but most damage won't be covered**

390 reading now

4 UPDATED

Suspected sabotage of Nord Stream pipelines has energy prices climbing again

346 reading now

5 **Heartland actor Robert Cormier dies at 33**

313 reading now

Griffith says she understands mistakes happen - that the tourism agency risked embarrassment. But, she says the government's trash could still very easily be someone else's treasure.

"My first thoughts went to [NSCAD] if they were interested," she said.

Griffith comes from New Brunswick and has family in Nova Scotia. In Montreal, she belongs to a group of artists that recently create a large outdoor origami art project. She says it took them "quite a while" to collect enough paper to complete it.

"[Maps are] a valuable resource and why would they be just throwing it away? Even for tourism, they could put another spin on them, and have this be part of some project."

Griffith says she emailed the Nova Scotia Tourism Agency immediately after learning about the issue. She says they "were open to the idea of donating the maps to NSCAD." Griffith then contacted NSCAD and said they are willing to take them.

"Tourism, however, has not reached a decision, but I am pleased with their openness," wrote Griffith in a follow-up email to CBC.

She says if they don't find another use, she hopes the maps will be headed for the recycling, not the garbage.

[CBC's Journalistic Standards and Practices](#) | [About CBC News](#)

[Corrections and clarifications](#) | [Submit a news tip](#) | [Report error](#) ▾

RECOMMENDED FOR YOU

